
Kurzprotokoll der Garten-AG vom 04.07.2023 

Anwesend: Anke, Peter, Martina, Hanna, Regina, Elke, Graham, Christa, Angelika, Barbara, 

Egon 

1. Garten und Grundstückspflege  

- Müllplatzverschönerung: Der Vorschlag der Arbeitsgruppe zur Gestaltung des Müllplatzes 

(Barbara, Ulrike, Graham, Angelika, Heike) wurde auf dem Plenum am 02.07.23 

angenommen. Ulrike und Barbara werden die entsprechenden Pflanzgefäße bestellen, wenn 

möglich gen Spätsommer zu reduzierten Preisen.  

- Anschaffung für die Garten-AG durch Barbara (Sonderaktion, genehmigt durch WEG-

Verwaltungsbeirat)   Pflanzstäbe für Grünanlage HadA                  42,66€ 

Baumbewässerungsbeutel                             72,99€) 

-  Die gewünschte Regentonne am Carport wurde von Angelika und Graham gekauft, von 

Dietmar fachgerecht angeschlossen.  

2. Gespräch mit dem Bauhof 

Der stellvertr. Leiter des Bauhofes, Marcus Bartels, wollte wegen des radikalen Mähens im 

gesamten Park zu uns zu einem Gespräch vorbeischauen.. Da er uns nicht gefunden hat, 

wurde ein neuer Termin anberaumt, zu dem Barbara und Angelika (Regina konnte leider 

nicht) mit ihm über die Punkte gesprochen haben, die wir gemeinsam auf unserer Sitzung am 

04.07. zusammengetragen haben 

- Er hat ausführlich und freundlich erläutert, warum das Parkgelände in der Trockenperiode 

vollständig gemäht wurde (Brandlast der großen Fläche gen Arved Fuchs, Ermöglichung 

schnellen Wachstums der Pflanzen nach Ende der Trockenperiode, Problem, dass die hoch 

bewachsenen Flächen bei Nässe nicht gut gemäht werden können, weil die Maschinen 

einsinken.) Der Bauhof nimmt aber die Anregung mit, ggf. wieder Inseln stehen zu lassen. 

- Rote, rutschige Steine auf dem Rondel sind (wie auf den Bürgersteigen) Fehlentscheidung, 

Lösung wäre nur Erneuerung, was aber Kosten- und Zeitproblem ist. 

- Anregung, den Gehweg wegen der Überschwemmungen im Bereich der Gartenbank unter 

der Wohnung Ellerbrock/Möhle anzuheben, wurde aufgegriffen. 

Anregung, Absatz ab der August-Kelle-Brücke abzumildern für Rollstuhl- und Radfahrer 

wurde aufgegriffen.  

. Die Fällung von Bäumen hier im Park wurde mit Gefährdungs- und Erkrankungszustand der 

Bäume begründet, die Anpflanzung von nicht europäischen Arten (/z. B. Datura- 

nordamerikan. Tulpenbaum und Kuchenbäume bei den Bänken zwischen Teich und Au) 

wurde nachvollziehbar mit Klimawandel, Bodenbeschaffenheit, Diversität erläutert. 

3. Festlegung von Gartenterminen 

…erfolgt mit dem Aushang zum „Garteneinsatz“, der den AG-Mitgliedern wie üblich per 

Mail zugeht. 

 

 Angelika             Bad Bramstedt,  19.07.23 


